

Luz verde a nuevo proyecto de fractura hidráulica en Tierra del Fuego para producción de gas

Con la aprobación unánime de la Comisión de Evaluación Ambiental (Coeva) de Magallanes, Enap dio un paso más en su estrategia para asegurar el abastecimiento energético de la región. Este martes fue visado el proyecto "Extracción de Hidrocarburos, Fracturación Hidráulica Multipozo Picuyo ZG-B", que contempla la intervención de 16 pozos en el yacimiento Picuyo, ubicado en la comuna de Primavera, Tierra del Fuego.

La iniciativa busca aumentar la producción regional de gas natural, que actualmente bordea los 4 millones de metros cúbicos diarios. Con una inversión estimada de 10,5 millones de dólares, se proyecta una vida útil de 131 días y su ejecución comenzaría en noviembre de este año.

El gerente de Enap Magallanes, Rodrigo Bustamante, valoró la aprobación y señaló que forma parte de un plan de inversión intenso. "En Enap estamos

» De esta manera, Enap reafirma su compromiso con la continuidad energética de Magallanes y la diversificación de su infraestructura regional

permanentemente presentando nuestros proyectos a evaluación ambiental, con montos de inversión y ejecuciones de alto impacto para la región", afirmó.

Bustamante subrayó que, a lo largo de sus 80 años de historia energética, Enap ha buscado garantizar la seguridad del suministro. "Procuramos siempre contar con las reservas suficientes y las producciones necesarias para cubrir, en primer lugar, la demanda de gas de la comunidad y también la de nuestros clientes industriales. Por eso este proyecto es tan importante y se suma a todo el trabajo que desarrollamos, es-



CEBIA

La fracturación hidráulica en Picuyo se integra a otros hitos recientes impulsados por la empresa estatal.

pecialmente en Tierra del Fuego", agregó.

La fracturación hidráulica en Picuyo se integra a otros hitos recientes impulsados por la empresa estatal. En mayo pasado se puso en funcionamien-

to un nuevo compresor en San Gregorio, que incrementó el flujo de gas hacia Puerto Natales. Asimismo, está prevista para fines de este año e inicios de 2026 la construcción del gasoducto Sara-Clarencia, clave

para el abastecimiento de gas en Porvenir.

Con estas acciones, Enap reafirma su compromiso con la continuidad energética de Magallanes y la diversificación de su infraestructura regional. **LPA**